

## Raus aus dem Klassenzimmer, rauf auf's Wasser

„Wasser“ soll zukünftig eine größere Rolle in der ILE Zukunftsregion Schwarzachtalplus spielen. Dabei möchten sich die beteiligten Kommunen u. a. mit dem Thema „Schwammdörfer“ auseinandersetzen. Deren Ziel ist es, anfallendes Regenwasser lokal aufzunehmen und zu speichern, anstatt es zu kanalisieren und abzuleiten. Zum anderen wird unter dem Motto „Wasser erleben“ auf die große Bedeutung von Wasser und Wasserschutz aufmerksam gemacht. Zu diesem Zweck startet die Kommunale Allianz in diesem Jahr eine Kooperation mit dem gemeinnützigen Verein „Pure Water for Genera-

tions e. V.“ (PWfG). PWfG führt zwischen Juni und September bis zu 100 „Wassertage“ an Schulen in Deutschland und Österreich durch. In der Schwarzachtalplus Region werden im Juli rund 250 Schülerinnen und Schüler zwischen der 5. und der 8. Klasse aus Altdorf, Berg, Burgthann, Feucht und Postbauer-Heng teilnehmen.

Tagespunkte für die Kinder im Rahmen des jeweils halbtägigen Projekts sind: Filmvorführung „2467 km – Eine Reise bis ans Schwarze Meer“ mit anschließender Fragerunde, Wasser erleben an vier Stationen (Achtsamkeitsübungen,

Kreatives, Untersuchungen von Wasser etc.). Anschließend geht es direkt auf's Wasser und zwar mit einem Stand-Up-Paddling, einem Paddleboard. So können die Kinder und Jugendlichen den Tag am Ludwig-Main-Donau-Kanal, beim Naturbadsteg Röttbrücke in Berg, ausklingen lassen und das Wasser mit all seinen Facetten und seiner Faszination erleben.

Am 20. Juli können auch Interessierte ab 16:00 Uhr, am 21. Juli ab 14:00 Uhr, ebenfalls dazukommen, sich rund ums Wasser informieren und auf ein Stand-Up-Paddle trauen.

(Badesachen und Sonnenschutz bitte nicht vergessen!)

Finanziert wird das Projekt durch PWfG und Partner sowie durch eine Förderung des Regionalbudgets des Amts für Ländliche Entwicklung Mittelfranken.

